
■自由意見欄

〈主な意見〉
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　地域振興戦略部など本庁部局、行政全般に対するご意見・ご要望などありましたら、ご自由に記入し
てください。

ふるさと創生基金事業で立ち上げた事業も定期的に評価していく必要があると思う。また、活動
内容の報告も。その内容も地域住民に知らせると地域委員の働きがわかるのでは？
なんでも、地域におろしていくだけでなく、役割をになってくれる人材を育成してからにしてほし
い。《三》

単純に市長の諮問機関として上意下達ではなく、地域の住民の願いを吸い上げ、地域の課題解
決を図るために行政と協力して進めていく機関であるべきだ。そのためには本庁から参加した方
が、市の方針を押し付けるようなムードは最も避けなければならないことだ。合併により議会が遠
のいた現在、地域委員の担う役割や住民の期待には大なるものがある。《小》

支所とは、本庁への連絡窓口だけのようなものであるとの声を多く聞く。地域の活性化のために
はもっと支所機能の強化を、権限、予算の面で配慮するべきではないか。
現在のような地域委員会ならば廃止をして、集落代表者の会議の持ち方を工夫したほうがよい。
（たとえば旧町村全体ではなく、10集落程度の開催として意見の出やすい環境づくりをする）
《小》

支所で決裁可能な予算（災害対応費）等の拡充をお願いしたい。《山》

地域委員会制度も10年がたちます。終息の方向へ向けて考えても良いのではないか。
あればそれなりではあるが、費用対効果的に考えると、人・時間をかけている割に効果が現れな
い。しかし考え方等で良い方向が導き出せる可能性はある。《越》

27年度で終了は惜しい。形を変えても各地域の交流が必要（体験で学ぶことが大事）
特別の組織を継続したほうが良い。
意見発表（各地域）の場が欲しい。新規にできれば参加したい。《三》

先日ある支所で、お年寄りが電話をするのに職員の方がお手伝いされていました。ささいなこと
ですが、慣れないお年寄りには心強かったことでしょう。ほんの少しですが、笑顔があったらもっと
素敵だったのに、と感じました。《三》

長岡市も縦割り行政が強い。特に予算面。もっと行政事務効率化を目指してほしい。支障のある
地域は支所の裁量権を拡大してほしい。《三》

合併から6年が経過し、合併の混乱もおさまり、合併された地域も当初の合併批判もなく長岡市と
して機能しています。行政は中央に偏ったサービスではなく、各地域住民へのきめ細かなサービ
スが求められています。
中央集権的な発想ではなく、各支所の権限も含めた機能強化が急務だと考えます。《和》

地域委員は地域の問題を行政との架け橋をすべきだと思うが、市の報告を聞くだけの委員会で
は地域委員として町民との隔たりを感じている。《小》

小さな声や意見を拾い形にしていくことはむずかしいことですが、大きくなった新しい長岡市が大
きく発展していくことを期待しています。将来あるこどもたちが自信を持って長岡市に住んでいて
良かったと思えるよう、誇れるよう望みます。《和》

職員が上役の顔を見るよりは、住民の方を向いて親身になって対応することが第一と考える。
《中》

合併から8年が経過しましたが、地域の諸問題や地域の宝さがし等いろいろな勉強をさせていた
だきました。《越》

森市長も各地域委員会に出席してもらい、各地域の意見を聞いてもらったほうが良いと思う。《越》
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地域委員からの要望などが実現できるよう、もっと真摯に意見を聞いてほしい。要望をお願いし
ても支所の段階から本庁や行政全般に届いていないのではないか。《栃》

地域委員会の評価、認知度が低い。あらゆる場、機会（支所と区長会等と会議等）に出席するな
どして認知度を高める。
テーマがイベント等、地域の活性化施策が中心になっているが、高齢化社会での課題や問題点
等、生活密着型のテーマも並行して取り上げては、と思う。
公募枠を拡大して、様々な意見を吸い上げては、と思う。《寺》

本庁と支所職員の考えに開きがあると思う。地域委員会の意見・要望を本庁からもっとよく聞いて
ほしい。《寺》

地域委員会が合併後10年で終わりとの話のようですが、今後の継続できるのでしょうか。《川》

各地域ともイベント中心、横並びの発想になっているので、地域間連携の発想、行動になれるよ
うに、高所からの指導、調整、整理をお願いしたい。《川》

ソフト事業を定着させるためには、そのベースとなるハード面の整備が必要なことを十分検討い
ただきたい。《与》

部署によっては地元をよく知った中堅幹部が異動により、機能がスムーズにいかなくなっている。
住民本位の役所機能がおろそかになっていることを危惧している。《与》

地域委員の合同研修会や交流会を作って話し合いをしたいと思います。
長岡市民として、長岡のことを知りたいと思います。《川》

地域振興戦略部からはいろいろなご案内をいただくようになりました。ご案内いただいたものには
できるだけ参加できるように心がけたいと思っています。《栃》

栃尾支所、文化センター、市民会館、体育館、中央公園、丹佐跡地を総合的に再開発すること
について、委員会を立ち上げ、広く市民の声を聞く必要があると思う。①市民の要望②専門家の
意見《栃》


